

Compte rendu de l'assemblée du 23 avril 1913, p.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, Président. Tous présents.

MM. Markey, Merrill, P. W. St. Georges, sont présents devant le Bureau, et soumettent un projet à l'effet de disposer des vidanges de la Ville, sans qu'il en coûte rien à cette dernière pour les brûler, la compagnie se chargeant de les détruire par un procédé d'incinération nouveau, qui est en opération à Springfield, Mass, ainsi qu'à New-York, Boston, Philadelphie, etc., pourvu que les cendres soient séparées des déchets ménagers, etc.

La compagnie s'engage à produire ses offres par écrit, et la délégation se retire.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

Report of meeting held on the 23rd April 1913, p.m.

His Worship the Mayor L. A. Lavallée, Chairman; all the members of the Board.

Messrs. Markey, Merrill and P. W. St. Georges appeared before the Board and submitted a proposal for the disposition of the City's garbage, without any cost to the latter for the burning of same, the Company agreeing to destroy said garbage by a new incineration process which is being used at Springfields, Mass., New York, Boston, Philadelphia, etc., provided the ashes be separated from the house offal, etc.

The Company was requested to submit its offer in writing and the delegation withdrew.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.